

Musiker der Vöhringer Stadtkapelle geehrt

Erich Jans und Hans Komprecht sind seit einem halben Jahrhundert Musiker in der Stadtkapelle Vöhringen. Peter März und Peter Rettig bringen es beide auf 40 Jahre. Für so viel Leidenschaft für die Musik und Treue zur Stadtkapelle wurde das Quartett vom stellvertretenden Präsidenten des Allgäu-Schwäbischen Musikbundes, Rainer Lohner, kürzlich ausge-

zeichnet. Lohner betonte, wie wichtig Musik für die Jugend sei und dass der ASM sich in Bayern mit seinen zahlreichen jungen Musikern sehen lassen könne. Auf dem Bild von links: Rainer Lohner, Bezirksvorsitzende Marita Kaiser, Hans Komprecht, Erich Jans, Peter Rettig, Peter März und Stefan Halle, Vorsitzender der Stadtkapelle.